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Une année d'intense réflexion. Professionnelle de santé depuis 15 ans 

(cardiologue), cette année m'a permis une respiration profonde, un regard 

différent qui me sert au quotidien avec mes patients. Le programme est dense, 

large, exigent en termes de connaissances à acquérir, de temps de lecture, 

de recul critique. Je pense qu'il a modifié ma pratique et l'a considérablement 

enrichie. Sur la forme, l'équipe enseignante est très accessible et bienveillante, 

les cours que j'ai pu suivre à distance étaient de bonne qualité en termes 

d'enregistrements sonores et de vidéos, et j'ai ressenti un accompagnement 

solide pendant la construction du mémoire. 

En bref, je le considère comme un passage indispensable de la 

formation de chaque médecin et mon seul regret est de ne pas l'avoir fait plus 

tôt, je pense qu’il devrait être intégré à tout internat de médecin. 
 


